

Publié le jeudi 17 avril 2014 10:51



Luxembourg Open

Compétitions par équipe : victoire pour les dames !!

(Laurent Langel) Quelle sensation ! Quelle semaine riche en exploits pour la Suisse : après la qualification mardi pour les Jeux Olympiques de la Jeunesse d'Elia Schmid, c'est au tour des deux joueuses du cadre A, la récente championne suisse Rachel Moret (Entente Pongiste Isséenne/FR – WR 258) et de sa dauphine Rahel Aschwanden (Weil am Rhein/ALL – WR 282) de s'illustrer en remportant la compétition par équipe au Luxembourg Open! Têtes de série numéro 4, nos deux suissesses ont été d'une complémentarité à toute épreuve pour déjouer les pronostics et monter sur la plus haute marche du podium.

Au premier tour, une équipe belge dangereuse (Lauranne Hackemack (WR 308) et Laurence Van Acker (WR 398)), se mesura à Rachel et Rahel. Une victoire nette de Rachel en trois petits sets puis une victoire un peu plus « arrachée » de Rahel 11-7 à la belle, permirent à nos deux suissesses de rencontrer une équipe anglaise composée d'Hannah Hicks (WR 325) et de Tressa Armitage (WR 464) en quarts de finale. Rachel commença contre la défenseuse Hicks et s'imposa de nouveau en 3 sets nets. Rahel, malgré un bon début de match s'inclina contre Armitage en quatre sets. Les triples tenantes du titre en double dames aux championnats suisse firent parler leur complémentarité pour s'imposer de fort belle manière 3-1 et ainsi se qualifier en demi-finale.

La tâche s'annonçait ardue contre la locale, la luxembourgeoise Sarah De Nutte (WR 156) associée à l'allemande non-classée Kathrin Mühlbach, qui venait pourtant de finir troisième au tournoi challenger d'Ochsenhausen en battant justement De Nutte et Rahel. Cette demi-finale commença sous les meilleurs auspices grâce à la superbe performance de Rachel contre Sarah en cinq sets, 11-6 au dernier set. Rahel lui emboîta le pas en prenant magnifiquement sa revanche de la semaine précédente en l'emportant en trois sets.

Enorme surprise et exploit qui jeta un froid dans la salle et surtout qui permet à notre duo féminin de défier l'espagnole Maria Xiao (WR 155) et la suédoise Sannamari Bolenius (WR 341) en finale. Rachel s'inclina logiquement contre Xiao en trois sets, trouvant son rythme dans ce match trop tardivement. Rahel ramena les deux équipes à égalité en s'imposant en cinq sets. Menée 2-1, elle gagna magistralement les deux derniers sets. Contre toute attente, le double fut remporté en trois sets, donnant lieu à des échanges exceptionnels. De leur propre aveu les deux joueuses n'avaient jamais joué aussi bien ensemble en double dans leur carrière.

Beau succès pour STT en terres luxembourgeoises ! Les deux joueuses professionnelles ont vu leurs efforts et sacrifices récompensés. C'est de bonne augure avant les championnats du Monde de Tokyo dans une dizaine de jours.

Tirage difficile pour les hommes

Le tirage au sort ne se montra pas clément pour Lionel Weber (Rio-Star Muttentz – WR 372) et de Nicolas Champod (UGS-Chênois – WR 439) qui héritèrent au premier tour de la Russie, composée du redoutable Viacheslav Burov (WR 184), récent vainqueur du chinois Ma Lin en championnat russe et d'un joueur non-classé 🇷🇺

mondialement, Andrei Tsybin.

Lionel s'inclina logiquement 3 sets à 0, alors que Nicolas manqua un peu d'agressivité, après avoir pourtant mené 1 set à 0, en s'inclinant 12-10 au 4ème set.

En repêchage nos deux jeunes helvètes s'inclinèrent 2-1 contre une paire espagnole/anglaise. Weber s'inclina 3-1 contre Martinez (WR423), Champod s'imposa 3-1 contre O'Driscoll (WR 498) et associés en double, ils s'inclinèrent 3-1.

[Les résultats](#)